



Samedi après-midi, nous nous sommes donc...

publié le 21/04/2015

Aurich, samedi, dimanche et lundi

Voici les informations communiquées par Mme Pasquay :

"Samedi après-midi, nous nous sommes donc retrouvés avec les élèves, pour jouer au fameux "boßeln", spécialité sportive de la Frise orientale.... pour rire, les gens disent aussi que c'est " se promener avec une boule" En effet, le jeu se pratique sur la route (disons plutôt sur un petit chemin, c' est mieux d' éviter les nationales !!). Il faut lancer une boule en bois dont le noyau est en métal, et évidemment le but est de dépasser le lancer de l' équipe adverse....seulement les chemins étant bordés de fossés, la particularité du jeu est qu' il faut aussi avoir une grande perche équipée d' un panier au bout, pour repêcher la boule en cas de perte... Au-delà de la découverte de ce "sport local", les élèves se sont bien amusés je pense, avant de repartir vers 18h en famille pour le week-end. Nous les avons donc retrouvés ce matin, ayant plein de choses à raconter, certains ont rendu visite aux grands parents, d'autres sont allés en Hollande, d autres ont fait du billard, du golf ou du karting, beaucoup ont visité les sites pittoresques aux alentours (la côte, la digue, un phare, etc) Bref, tous avaient des choses à se raconter ce matin, lorsque nous étions dans le bus pour Bremerhaven.

A Bremerhaven, nous avons visité le musée de la migration, les élèves ont pu se glisser dans la peau d'un habitant de l' Europe, quittant le port de Bremerhaven pour partir au "nouveau monde", fuyant souvent la misère pour chercher fortune en Amérique.

Ensuite, nous avons visité la ville de Brême, toujours sous le soleil.... on ne pouvait espérer meilleures conditions pour cette excursion".